

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

Communiqué D&S

# **Le problème est de savoir si Dsk va continuer avec la majorité écrasante de lagauche qui a dit "non"...**

- International - Europe -  
Date de mise en ligne : vendredi 3 juin 2005

---

Démocratie & Socialisme

---

## Le problème est de savoir si Dsk va continuer avec la majorité écrasante de la gauche qui a dit "non"...

*"Je ne suis pas sûr que Fabius souhaite continuer avec nous"* ose dire Dominique Straus-Kahn, dans Le Monde du 2 juin.

Le problème n'est sûrement pas là, mais il est plutôt de savoir si Dsk va continuer avec la majorité écrasante de la gauche qui a dit "non"...

Et que nul ne compte sur nous pour laisser le Ps aux sociaux-libéraux !

Le Ps, il doit être à gauche, à ses électeurs.

Le vote interne du 1er décembre laisse aujourd'hui, après le 29 mai, les militants troublés : car comment ce vote a-t-il été obtenu dans les grosses fédérations qui ont fait la différence et qui ont voté "oui" à plus de 60 % alors que leurs électeurs votent non à plus de 60 % ?

Une telle différence interroge, soit sur la sincérité des votes, soit sur l'extériorité des fédérations en question par rapport à la masse de leur électorat.

Nous avons assurément à réorienter le Ps pour que de tels "gap" ne se produisent plus...

Dsk va-t-il rester avec nous pour ce travail indispensable ?

**Gérard Filoche**